



*Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, soviel Mitgefühl zu erfahren.*

Herzlichen Dank

allen die ihr Mitgefühl durch tröstende Worte, Schrift,
Blumen und Zuwendungen bekundet haben.

Herzlichen Dank

allen, die

Albert Reining

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank

Frau Pfarrerin Christina Koch für ihre tröstenden Worte, der Senioren-Residenzen Haus Julia für die fürsorgliche Pflege und der Pietät Schmied.

In stiller Trauer:

**Klaus Reining
sowie alle Angehörigen**

Rodgau-Dudenhofen, im November 2024